

Zahl der Sänger auf inzwischen 39 angewachsen

Mitgliederversammlung des Shanty-Chores Dümmersee / Im vergangenen Jahr insgesamt 26 öffentliche Auftritte

STEMSHORN (cb) ■ „Das Jahr 2007 können wir alle als sehr erfolgreich in Erinnerung behalten“, ging Dieter Hohlt, Vorsitzender des Shanty-Chores Dümmersee, im Verlauf der Mitgliederversammlung im Hotel Tiemann in Stemshorn noch einmal auf das 20-jährige Jubiläum des Gesangsvereins ein. Sein besonderer Dank galt hier Chorleiter Peter Godek aus Bad Essen.

Zu Beginn der Versammlung hatten die Sänger ihres im Dezember verstorbenen Chormitgliedes Walter Ludwig gedacht und Rolf Baumgarten das Vorjahresprotokoll verlesen. „Jeder einzelne von euch hat zum Wohle unseres Chores sein Bestes gegeben“, dankte Dieter Hohlt während seines Rechenschaftsberichtes nicht nur dem Vorstand, sondern auch allen übrigen Sängern. „Dass euch das Singen Freude macht, erkennt man daran, dass Übungsabende durchweg gut besucht waren“, bemerkte der Vorsitzende.

Habe man noch Ende 2003 dreißig Chormitglieder ge-

habt, so seien es nun 39, „die größte Zahl von Chormitgliedern in unserer 20-jährigen Chorgeschichte“, unterstrich Hohlt, der besonders die „Neuen“ – Conrad

Fischer, Herve Guennoc, Klaus Krupsky, Rolf Nickel und Peter Stoewer – willkommen hieß. Im letzten Jahr wurden 26 Auftritte wahrgenommen. „Dieser

Trend scheint sich 2008 fortzusetzen, denn wir haben schon 18 verbindliche Auftritts-Buchungen“, erklärte der Drohner. Höhepunkte 2007 seien das Hafenfest in

Kamen-Bergkamen im Juni sowie die Jubiläumsfeier im Oktober bei Rosengarten in Haldem gewesen. „Die positiven Resonanzen über dieses Fest klingen heute noch

nach“, freute sich Hohlt, der allen für die aktive Mitarbeit dankte. „Wir haben uns zahlenmäßig vergrößert, dadurch sind wir flexibler geworden. Gesänglich haben wir uns so gesteigert, dass wir uns vor keinem Chor in der Region verstecken müssen“, zog Dieter Hohlt ein abschließendes Resümee.

Weitere zufrieden stellten Berichte legten Chorleiter Peter Godek sowie Zahlmeister Manfred Clamer vor. Die Kassenprüfer Günter Grube und Peter Schuster hatten keine Beanstandungen.

Bei den Wahlen sprach sich die Versammlung für Rolf Baumgarten als Schriftführer für drei Jahre aus; zweiter Beisitzer Bernhard Rossa wurde wiedergewählt, und Kassenprüfer für Peter Schuster wurde Wilfried Lustig.

Am Sonntag, 4. Mai, tritt der Shanty-Chor an der Mühle in Lavern auf und am Sonntag, 25. Mai, nimmt er am Kurkonzert in Holzhausen teil. Das Shanty-Festival in Lembruch, das im vergangenen Jahr Premiere hatte, ist für den 3. August geplant.



Der Vorstand des Shanty-Chores Dümmersee mit seinem Vorsitzenden Dieter Hohlt (4.v.r.) an der Spitze und Chorleiter Peter Godek (3.v.l.). Foto: Bechtel